

SOPHIE BLET



Après ses études au CNR de Montpellier et Lyon, Sophie Blet s'installe à Paris en 2011, où elle travaille pour la compagnie *Remue Ménage* de Véronica Endo et Loïc Delacroix et la compagnie Alfred Alerte. En 2013, elle démarre ses propres créations en partenariat avec différents artistes, plasticiens, sculpteurs, musiciens. Elle crée aussi sa propre compagnie *Compagnie Sophie Blet*. Elle commence par les créations *Sculpter un corps Sculpter la danse* et *Projet Éphémère*. En 2014 elle chorégraphie *Mantodea*. En 2016 *A-Tique* et *Comme une Estampe* (2016).